

# Herren 3 steht vor der Meisterschaft

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

sechs Spiele in 2018 – sechs Siege – aber keine Tabellenführung mehr. Am vergangenen Wochenende mussten wir nach langem Fight dem SV Fellbach einen Punkt überlassen und sind damit auf den Zweiten Platz gerutscht. Jetzt sind wir erster Verfolger von Schwaig und wollen die Liga lange spannende halten. Wir alle wissen, dass die Schwaiger am 24.03. noch zu uns kommen müssen.

Bis dahin stehen noch viele schwere Partien an und so konzentrieren wir uns wie in den letzten Jahren nur auf unsere Leistung. Diesen Samstag geht es nach Freiburg und wir freuen uns auf ein rassiges und emotionales Bundesligaspiel. Die Stimmung in Freiburg ist ähnlich gut wie bei uns und so erwartet uns ein tolles Match. Wir gehen hochmotiviert in die Partie und wollen mit drei Punkten im Gepäck nach Hause fahren.

Grund zum Feiern hat auch die Herren 3. Mit 45 Punkten aus 16 Spielen steht man an der Tabellenspitze und ist nur noch einen Sieg, bzw. zwei Punkte von der Meisterschaft entfernt. Dieses Wochenende stehen die letzten beiden Spiele an. In Rosenheim geht es gegen den Gastgeber und den SC Freising. Ein direkter Punktgewinn gegen Rosenheim würde die theoretische Chance des MTV zu Nichte machen und damit die Grafinger Meisterschaft sicher. Die Jungs um das Trainergespannt Benedikt Broghammer und Werner Schnödt wollen den Aufstieg in die Landesliga feiern. Das Team hat sich extrem gut entwickelt und kann nach dem Aufstieg aus der Bezirksklasse im letzten Jahr, den direkten Durchmarsch in die Landesliga verbuchen. Falls die zwei Punkte gelingen. Wir drücken die Daumen – Wer live dabei sein will: Samstag gegen 16:00 Uhr in der Gaborhalle Rosenheim. Die Jungs freuen sich über jede Unterstützung.

Foto: Marc Geisler

Wir freuen uns auf ein rassiges Auswärtsspiel, gute Nachrichten aus Rosenheim und das nächste Heimspiel kommenden Samstag gegen die TGM Mainz-Gonsenheim! Spielbeginn wie gewohnt 19:00 Uhr.

**FIGHTING BAYRISCH**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.